

Un nutrido plantel de agrupaciones concurre en el certamen de villancicos atanzonero

El sábado 19 de diciembre Atanzón volvió a ser el punto de encuentro provincial con la tradición musical navideña, gracias a la celebración de la vigésimo primera edición de su certamen de villancicos Cantos de la Alcarria en Navidad. Para este año, la organización, formada por la Zambombada y con la colaboración del ayuntamiento, ha conseguido que se dieran cita diez formaciones, superando en tres a las siete que tomaron parte en la edición anterior.

Las suaves temperaturas para la época del año en la que se celebra el evento, animaron a muchos visitantes a acercarse a la localidad, que quisieron aprovechar la coyuntura benigna climática para disfrutar del buen ambiente que reinó durante toda la tarde en la pequeña villa alcarreña.

La iglesia de Nuestra Señora de la Asunción acogió tanto a las rondas participantes como al numeroso público que, una vez más, volvió a llenar el recinto. El acto contó con la presencia del delegado provincial de la Junta de Comunidades de Castilla - La Mancha, Alberto Rojo, que este año acudía como pregonero navideño del certamen y además con el ex presidente de la Diputación provincial, Jose Carlos Moratilla, así como con los alcaldes de Hita y de Valdegrudas.

Para esta edición, el certamen contó como presentadora a una atanzonera de adopción, Mari Carmen Campos, la cual condujo el mismo desde la presentación de las distintas autoridades, el saludo del párroco D. Jesús Andrés, pasando por el pregón navideño de Alberto Rojo, hasta la presentación una por una de las diez rondas que tomaron parte. Éstas fueron: la ronda La Alegría de Guadalajara, el grupo Dairca Folk y la agrupación musical Las Acacias de Azuqueca, ambas de Azuqueca de Henares, la ronda de Cantalojas, la ronda La Calandria de Cifuentes, la escuela del Palacio de la Cotilla de Guadalajara, la agrupación musical Villalvilla de Madrid, la ronda de Hita, la ronda de Azuqueca y la Real Zambombada de Atanzón.

Cada agrupación interpretó dos villancicos, siendo la Zambombada de Atanzón, como anfitriona, la última en presentarse en la cabecera del templo, desfilando al son de su ya conocido *Dale a la zambomba*. La formación atanzonera cantó *Buscando en Belén* y *La Misa del Gallo*.



Todos los grupos, al finalizar cada actuación, recibieron como obsequios una garrota, conmemorativa del certamen de este año, y un jamón.

Después de casi tres horas de actuaciones, todo el mundo se encaminó a la plaza Mayor en donde se estaban terminando de preparar unas migas, las cuales fueron dadas buena cuenta, junto con un caldo y unos chorizos, todo acompañado de vino, que ordenadamente fue repartido por los voluntarios del pueblo, y con la colaboración del ayuntamiento y de la asociación cultural Carravilla.



ALUMINIO



CAMARILLO

- * Ventanas y contraventanas
- * Cerramientos de terrazas
- * Mamparas de baño
- * Perfil europeo y rotura térmica
- * Aluminio lacado en colores e imitación madera
- * Mosquiteras

Visite nuestro taller y exposición en:

C/ Méjico, 29/30 - Nave 11 - Tfno: **949 20 30 34**
19004 - GUADALAJARA